

Convocados los certámenes literarios de la Fiesta de las Letras

El plazo de presentación de trabajos finaliza el próximo 8 de mayo

EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Tomelloso ha convocado el LIX Certamen Literario Fiesta de las Letras, que incluye el XII Premio de Narrativa Francisco García Pavón, el XII Premio de Poesía Eladio Cabañero, el XIV Certamen Artículo Periodístico Juan Torres Grueso, además del premio poético José Antonio Torres y los locales, de narración Félix Grande y de poesía Ángel López Martínez.

Según las bases comunes de la convocatoria, podrán concurrir a los distintos premios todos los autores que lo deseen de cualquier nacionalidad, excepto a los premios locales Ángel López Martínez y Félix Grande, que quedan reservados a autores naturales o vinculados a la ciudad de Tomelloso. Los trabajos que concursen a cualquiera de los premios deberán estar escritos en cas-

tellano, ser rigurosamente inéditos, no haber sido premiados en otros certámenes, ni hallarse pendientes de fallo en cualquier otro premio.

El plazo improrrogable de recepción de originales, que deberán remitirse al Área de Cultura, en la calle Independencia, 32, terminará a las 14'00 horas del día 8 de mayo de 2009. La entrega de premios tendrá lugar en el tradicional acto público que se celebra cada 30 de agosto en el Teatro Municipal, coincidiendo con el día dedicado a las artes y las letras dentro de la Feria y Fiestas de Tomelloso, estando los autores premiados obligados a asistir al mismo.

Al XII Premio de Narrativa Francisco García Pavón podrán concurrir aquellos originales que tengan una extensión mínima de 150 páginas y se establece un único premio de 7.500 euros y di-

ploma. Aunque el tema de la novela es libre, el jurado valorará positivamente en las novelas presentadas su pertenencia al género policíaco, negro o similar, como homenaje al escritor García Pavón y a su obra. Para el XII Premio de Poesía Eladio Cabañero los trabajos que se presenten deberán tener una extensión mínima de 700 versos y máxima de 1.000, estableciéndose un único premio de 4.500 euros y diploma. Para ambos casos, además de la cuantía económica establecida, el premio también incluye la publicación de la obra ganadora correspondiente a la primera edición de la que serán entregados al autor 100 ejemplares.

Dentro de la LIX Fiesta de las Letras se incluyen los premios locales de poesía Ángel López Martínez a la mejor composición poética con libertad de tema y rima y con

una extensión mínima de 30 versos y de narrativa Félix Grande al mejor cuento o narración con una extensión máxima de 5 folios. En ambos casos se establece un único premio de 1.000 euros y diploma. También está incluido en la Fiesta de las Letras el premio de poesía José Antonio Torres para la mejor composición poética con libertad de tema y rima para una extensión mínima de 50 versos que estará dotado con 2.000 euros y diploma.

Por último, al XIV Certamen Artículo Periodístico Juan Torres Grueso podrán concurrir escritores de cualquier nacionalidad que hayan publicado en prensa escrita durante el último año artículos cuya temática verse sobre cualquier aspecto de la ciudad de Tomelloso o de Castilla-La Mancha. Para este certamen se establece un premio único de 1.000 euros y diploma.

Recital de piano de Miguel Ángel Laiz en el López Torres

EL PERIÓDICO

Continuando con su habitual agenda de conciertos, la Asociación Promúsica Guillermo González ha organizado para el viernes 17 de abril un recital de piano de Miguel Ángel Laiz. Será en el Auditorio López Torres a partir de las nueve de la noche. Laiz, catedrático de piano en el Real Conservatorio Superior Victoria Eugenia de Granada, ofrecerá a los aficionados un bonito repertorio de música española con obras de Albéniz, Falla y Granados. Así, en la primera parte del recital se podrá escuchar *Granada y Sevilla de la Suite Española de Albéniz, Cuatro piezas de Manuel de Falla y Recuerdos de viaje* también de Albéniz. Ya en la segunda parte sonarán los acordes de *El Puerto, Almería y Rondeña de la famosísima Iberia de Albéniz y la Suite Goyescas de Granados*.



Dos años compartiendo lecturas. En el mes de marzo se han cumplido dos años de la puesta en marcha del club de lectura que surgió, en principio, como una actividad más de la Asociación de Mujeres Afammas de Tomelloso. Este club está vinculado desde sus inicios a la Biblioteca Municipal Francisco García Pavón y, por tanto, está integrado en la Red de Clubs de Lectura de Castilla-La Mancha. Este club tiene la peculiaridad de estar formado exclusivamente por mujeres: una veintena de lectoras que se reúnen cada martes por la tarde para compartir las emociones surgidas gracias a las páginas del título propuesto en cada caso. Hasta ahora este club de mujeres lectoras han leído ya títulos como *Isabel, la Reina, Memorias de una geisha, Las golondrinas de Kabul, Los estados carenciales* o *La joven de la perla*, entre otros. En estos momentos, a propuesta de la propia Biblioteca, las integrantes de este club están leyendo la novela de García Pavón, recientemente reeditada, *Voces en Ruidera*, una lectura que va a enriquecerse con un viaje literario al Parque de las Lagunas para conocer los escenarios naturales de esta novela. Las actividades de este club no se limitan a la lectura y las tertulias. A ellas se unen otras como encuentros con cuentacuentos y escritores y asistencia a talleres de pintura y teatro donde las participantes hacen sus *pinitos* escribiendo poesía, relatos breves y dramatizando textos, animadas siempre por la coordinadora de este club, María Moreno.

Sacristán y Alterio pasarán en abril por el Gran Teatro

EL PERIÓDICO

La programación cultural para el mes de abril en el Gran Teatro de Manzanares se inaugurará el domingo 5 de abril, con el concierto de Semana Santa a cargo de la Banda de Música Julián Sánchez-Maroto. Además contará con el laureado montaje *Dos menos*, protagonizado por José Sacristán y Héctor Alterio; teatro para escolares y la exposición de pinturas de Pedro Condés. Las Jornadas de Pulso y Púa Sotomayor celebrarán su 25º aniversario.

Como manda la tradición, el Domingo de Ramos la Banda de Música Julián Sánchez Maroto, dirigida por José Antonio Sánchez Ballesteros, presentará a sus nuevos componentes, e intervendrá en la procesión de las Palmas, por la mañana, y por la tarde en concierto.